

LE PÔLE MULTI-SERVICES À MUR-DE-BARREZ, UNE RÉHABILITATION INSCRITE DANS L'HISTOIRE

DE L'ACQUISITION...À L'INAUGURATION

2008

ACQUISITION DU BÂTIMENT



13 décembre 2008 : les élus communautaires achètent le bâtiment, en vue d'une réhabilitation.

Au premier plan, les maires du Carladez assis (de g. à d.) : Louis BOYER (Lacroix-Barrez), René PAGÉS (Toussac), Francis ISSANCHOU (Brommat - président de la Communauté de Communes), Joseph CHAYRIGUES (Mur-de-Barrez), Paul MESTRE (Thérondels), René VIGNES (Murois)

2014

PREMIÈRES RÉFLEXIONS AVEC LE CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU CARLADEZ



En 2014, les élus de la Communauté de Communes du Carladez, présidée par Annie CAZARD, engagent les premières réflexions pour la réhabilitation du bâtiment, avec l'intention volontariste d'en faire un lieu de services publics en bourg-centre.

Les maires du Carladez (de g. à d.), entourant Annie CAZARD, Présidente de la Communauté de Communes : Paul MESTRE (Thérondels), Didier CAYLA (Brommat), Roland CAZARD (Murois), René PAGÉS (Toussac), Louis BOYER (Lacroix-Barrez), Alain CEZAC (Mur-de-Barrez)

2017

LE PÔLE MULTI-SERVICES INTÈGRE LE PROJET COMMUNAUTAIRE DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES FUSIONNÉE



2017 marque un tournant important avec la Communauté de Communes nouvelle, rassemblant les territoires d'Argence, d'Aubrac-Laguiole, du Carladez et de la Viadène. Présidée par Annie CAZARD, cette nouvelle intercommunalité inscrit le Pôle Multi-services dans son projet de territoire, en faveur du maintien des services publics dans les bourgs-centres.

Les maires des 21 communes et la Présidente de la Communauté de Communes s'engagent pour le projet : Paul MESTRE (Thérondels), Philippe COUDERC (Cassuéjous), Jean-Marie CAYLA (Currières), René DÉLMAS (Saint-Amans-des-Côts), Didier CAYLA (Brommat), Jean VALADIER (Argences-en-Aubrac), Robert RISPAL (Saint-Symphorien-de-Thénières), Lucien VEYRE (Florentin-la-Capelle), Annie CAZARD (Présidente de la Communauté de Communes), René PAGÉS (Toussac), Vincent ALAZARD (Laguiole), Jean CHAYRIGUES (Huparzac), Louis BOYER (Lacroix-Barrez), Geneviève GASO-BARÈS (Condom-d'Aubrac), Gérard LAPARRA (Compouriez), André RAYNAL (Canroin), Christiane MARFIN (Saint-Chély-d'Aubrac), René LAVASTROU (Monzéziac), Alain CEZAC (Mur-de-Barrez), Roland CAZARD (Murois), Gilbert CESTRIÈRES (Montpeyroux)

30 JUILLET 2025

INAUGURATION DU PÔLE MULTI-SERVICES AUBRAC CARLADEZ VIADÈNE



La Communauté de Communes Aubrac Carladez Viadène a organisé l'inauguration du Pôle Multi-services le 30 juillet 2025.

En présence des élus Maires, adjoints, conseillers communautaires et municipaux du bassin de vie et du territoire communautaire, ainsi que de la Préfète de l'Aveyron Claire CHAUFFOUR-ROUILLARD, des sénateurs Jean-Claude ANGLARS et Alain MARC de la conseillère de la Région Occitanie Christine SAHUET, et du Président du Département de l'Aveyron Arnaud VIALA.

UNE RÉHABILITATION AU CŒUR DU BOURG-CENTRE

Ce bâtiment est un ancien hôtel particulier du XVIII^e siècle (Hôtel de Mandilhac), situé au cœur de village de Mur-de-Barrez. Un siècle après sa construction, le bâtiment est transformé en collège. Cette orientation vers l'éducation se poursuit jusqu'à sa fermeture en 2000. Le bâtiment n'est alors plus occupé, jusqu'à son rachat par la Communauté de Communes en 2008.

AVANT...

...APRÈS

Une réhabilitation complète du bâtiment pour en faire un « Pôle Multi-services », avec une maison France Services, une médiathèque, un espace jeunes et espace partagé, un espace de formations, une école de musique, des logements pour apprentis... Des services publics au cœur du bourg-centre !

